



DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Tlalpan, CDMX 17 de abril de 2023
Boletín No. 350

TLALPAN REHABILITA DOS BIBLIOTECAS PÚBLICAS

- Reabrimos estos lugares en condiciones dignas para el aprendizaje, recreación y convivencia de la población estudiantil, afirma la alcaldesa.
- Es una inversión histórica de casi 3 MDP en espacios para la lectura en beneficio de las y los tlalpenses.

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González Magallanes encabezó la entrega de trabajos de rehabilitación de las bibliotecas públicas Renato Leduc y San Pedro Mártir, con las cuales ya son tres espacios de lectura y aprendizaje mejorados por la actual administración.

Durante su visita a ambos espacios, aseguró que estamos reabriendo las bibliotecas en condiciones dignas para el aprendizaje, recreación y convivencia de la población estudiantil, con una inversión histórica de casi tres millones de pesos, a fin de que niños, niñas y jóvenes, principalmente, las visiten, las disfruten, estudien y se preparen para tener mejores oportunidades.

Indicó que en la Biblioteca Pública Renato Leduc, ubicada en la colonia Villa Coapa, con un monto de 760 mil pesos, se realizaron las siguientes mejoras: suministro y colocación de 25 luminarias tipo led, sustitución del cableado eléctrico y la rehabilitación de muebles sanitarios y tinaco de servicio, impermeabilización de 270 metros cuadrados de azotea, la aplicación de pintura en exterior e interior de 260 metros cuadrados, diseño e instalación de 23 metros cuadrados de muros de tablaroca en área de computadoras.

En el caso de la Biblioteca Pública San Pedro Mártir, en el pueblo del mismo nombre, destacó que tiene una antigüedad de 24 años; sin embargo, tenía décadas sin recibir mantenimiento, por lo que se le invirtieron 1.2 millones de

TLALPAN, GRANDE COMO SU GENTE

pesos en la rehabilitación de su fachada, puerta principal, colocación de 88 luminarias Led al interior, luminarias tipo panel Led en área infantil, vestíbulo y sala de cómputo, reflectores en el exterior, luminarias en jardineras, rehabilitación de cuatro sanitarios, pintura en cancelería, impermeabilización de azotea, entre otros aspectos.

Detalló que a estos centros públicos de aprendizaje rehabilitados y entregados el pasado viernes, se suma la biblioteca “Dr. Roberto L. Mantilla Molina”, en la que se invirtieron 1.7 millones de pesos, en beneficio de las colonias del Ajusco Medio.

La mejora de las bibliotecas, dijo, se complementará con diversos programas sociales orientados a niñas, niños y jóvenes como “Yo aprendo en grande”, “Prepar-AT” y “CyberTlalpan”, diseñados para disminuir la brecha educacional, cultural y de conectividad de las y los estudiantes.

Al cortar listón durante la reinauguración de ambas bibliotecas, comentó que “se busca aprovechar al máximo los recursos y recuperar los espacios emblemáticos que posee Tlalpan como puntos de encuentro públicos y educativos para que la demarcación resurja”.

La titular de la alcaldía estuvo acompañada de las directoras de Derechos Culturales y Educativos, Claudia Ramírez Pineda; representantes de Obras y Desarrollo Urbano; de Servicios Urbanos, Sergio Galindo, así como personal bibliotecario, vecinas y vecinos.

--000--